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Résumé :

Cette étude est basée sur la problimatique entre le centre et la margeEt
ce bipolaire, qui est spécialement présenté dans [I'aréne
littéraireBeaucoup d'écrivains ont écrit a des fins d'expérimentation et
ont finalement été marginalisés et sont tombés dans cas d'oublié.

Tels que le romancier Ahmed Zoghb, qui se caractérise par un style
sophistiqué dans ses écrits d'histoires populaires.L'histoire du cimetiere
blanc était un modele pour I'étude du sujet a travers lequel il a été révélé
et expliqué la marge dedans.

Mots-clés:

Centre - Marge - Bilatérale - Marginalisée - Histoires populaires

Abstract :

This study is based on the problematic between the center and the
marginAnd this bipolar, which is especially featured in the literary
arenaMany writers have written for experimentation purposes and have
finally been marginalized and fallen in the case of forgotten.Such as the
novelist Ahmed Zoghb, who is characterized by a sophisticated style in his
writings of popular stories.The story of the white cemetery was a model
for the study of the subject through which it was revealed and explained
the margin in.

Keywords:
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